

圧倒的多数が合併反対

「合併問題を考える阪南市民の会」が声明を発表

合併問題を考える阪南市民の会

会長 古家 泰三

事務所 阪南市尾崎町1-3-7-201

TEL/FAX 0724-72-7270

泉佐野市・泉南市・阪南市・田尻町・岬町の三市二町の合併を問う住民投票は、泉南市・阪南市・田尻町の二市一町で「合併反対」が「賛成」を大きく上回り、住民無視で短期間に結論を出そうとするために強行されてきた合併協議にストップをかける結果となりました。

2.

「市単独で財政再建は可能」、
借金がふる合併は納得できない

財政問題が合併論議のはじまりですが、もともと大阪府が関空中心の大規模開発を行い、阪南市でもスカイタウン計画などで財政を食いつぶしてきたことが原因です。阪南市では、市長自らが「市単独で財政再建は可能」といい、泉佐野や泉南市の多額の借金をかぶせるような合併は納得できないという市民の声が反映したのです。

3. 国の一方的な方針を短期間の 譲讓での押し付けは許せない

それぞれ歴史的にも、まちづくりの方針でも、市民生活にかかる行財政のサービスや負担の大きさ違う市・町を合併するのに、国の一方的な方針を、一年に満たない期間の論議と、肝心なことは「合併してから決める」といった合併協議会の無責任な対応に、多くの市民が「合併を強行させてはならない」という判断を下したもののです。

4. 阪南市の将来は阪南市民の 智恵と力を結集してこそ

合併は市民の力で阻止できることとなりました。一〇月には市長選挙と議員補欠選挙が行われます。阪南市の将来にむけて、「歴史・伝統・自然環境を生かした住みよいまち」、「福祉・教育・くらしの充実したまち」をめざし市民が智恵と力を出し合っていきましょう。

お詫び 前回、ピラの西台原土地改良区「合併反対決議」の掲載につき、一部手違いがあり、理事長さんに「迷惑をおかけしたことをお詫びします。

合併協の今後の日程

阪南市議会全員協議会は、8月25日全員一致で「泉州南合併協議会」から阪南市は離脱することを了解しました。9月1日の合併協議会で「解散」を決め、30日に正式解散、大阪府知事に「協議会廃止」を届出することになります。

住民投票結果表

	投票資格者数	投票総数	投票率	反対票・得票率	賛成票・得票率	無効
阪南市	48353	18406	38.07%	14088 76.54%	4056 22.04%	262
泉南市	51863	19164	36.95%	14218 74.19%	4579 23.89%	363
岬町	16401	7181	43.78%	3019 42.04%	4042 56.29%	120
田尻町	5921	4055	68.49%	3583 88.36%	444 10.95%	28
忠岡町	13924	9662	69.39%	6804 70.42%	2797 28.95%	61